



AKRON®
BRASS COMPANY

TABLE OF CONTENTS
STYLE 3293 PRODUCT NAME
OPERATING INSTRUCTIONS

English 1 - 2

Deutsch 3 - 4



Baffle Replacement Instructions for the Style 3293 FireFox™ Nozzle

DISASSEMBLY

1. Move the electric nozzle into the full fog position.
2. Remove the current baffle assembly by unscrewing it from the nozzle using a $5/32$ " Allen wrench.

Note: Any plastic shims, which are located between the baffle stem and the nozzle, should be removed.

REASSEMBLE

Note: Add the appropriate shims to the baffle assembly to get the desired flow. Each nozzle should be tested to see if the added shims achieve the desired flow.

1. Once the desired flow is reached, add a small amount of Loctite 277 or equivalent to the threads of the new baffle assembly.
2. Install the new baffle assembly into the nozzle using a $5/32$ " Allen wrench.
3. Test nozzle for full movement and desired flow.



Tested..Proven..Trusted.

ISO 9001 REGISTERED COMPANY

PHONE: 330.264.5678 or 800.228.1161 | FAX: 330.264.2944 or 800.531.7335 | akronbrass.com

REVISED: 8/11

WARRANTY AND DISCLAIMER: We warrant Akron Brass products for a period of five (5) years after purchase against defects in materials or workmanship. Akron Brass will repair or replace product which fails to satisfy this warranty. Repair or replacement shall be at the discretion of Akron Brass. Products must be promptly returned to Akron Brass for warranty service.

We will not be responsible for: wear and tear; any improper installation, use, maintenance or storage; negligence of the owner or user; repair or modification after delivery; damage, failure to follow our instructions or recommendations; or anything else beyond our control. WE MAKE NO WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, OTHER THAN THOSE INCLUDED IN THIS WARRANTY STATEMENT, AND WE DISCLAIM ANY IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR ANY PARTICULAR PURPOSE. Further, we will not be responsible for any consequential, incidental or indirect damages (including, but not limited to, any loss of profits) from any cause whatsoever. No person has authority to change this warranty.

© Akron Brass Company. 2011 All rights reserved. No portion of this can be reproduced without the express written consent of Akron Brass Company.



Anleitung zum Austausch des Leitblechs des FireFox™-Strahlrohrs, Modell 3293

ZERLEGEN

1. Das elektrische Strahlrohr in die Sprühstrahlposition bringen.
2. Die gegenwärtige Leitblecheinheit mithilfe eines 4 mm ($\frac{5}{32}$ ") Inbusschlüssels vom Strahlrohr abschrauben.

Hinweis: Sämtliche Kunststoffscheiben zwischen der Leitblechstange und dem Strahlrohr müssen abgenommen werden.

ZUSAMMENBAU

Hinweis: Der Leitblecheinheit die geeigneten Scheiben hinzufügen, um den gewünschten Durchfluss herzustellen. Der Betrieb eines jeden Strahlrohrs sollte überprüft werden, um festzustellen, ob der gewünschte Durchfluss mit den zusätzlichen Scheiben hergestellt werden konnte.

1. Sobald die gewünschte Durchflusseinstellung eingerichtet wurde, die Gewinde der neuen Leitblecheinheit mit einer geringen Menge an Loctite 277 oder einem ähnlichen Schmiermittel schmieren.
2. Die neue Leitblecheinheit mithilfe eines 4 mm ($\frac{5}{32}$ ") Inbusschlüssels in das Strahlrohr schrauben.
3. Den Betrieb des Strahlrohrs überprüfen, um festzustellen, ob Bewegung und Durchfluss wie gewünscht gegeben sind.



TELEFON: +1-330-264-5678 oder +1-800-228-1161 | FAX: +1-330-264-2944 oder +1-800-531-7335 | akronbrass.com

LETZTE ÜBERARBEITUNG: 8/11

GARANTIE UND HAFTUNGSAUSSCHLUSS: Wir haften für Akron Brass-Produkte für einen Zeitraum von fünf (5) Jahren nach dem Kauf gegen Material- oder Herstellungsfehler. Akron Brass repariert oder ersetzt Produkte, die von dieser Garantie nicht gedeckt sind. Die Reparatur oder der Ersatz liegt im alleinigen Ermessen von Akron Brass. Produkte müssen für Garantieleistungen unverzüglich an Akron Brass zurück gesandt werden.

Wir haften nicht für: Verschleiß; unsachgemäße Installation, Verwendung, Wartung oder Lagerung; Fahrlässigkeit des Eigentümers oder Bedieners; Reparatur oder Modifikationen nach der Lieferung; Schaden; Nichtbeachtung unserer Anweisungen oder Empfehlungen; oder alles andere außerhalb unserer Kontrolle. WIR ÜBERNEHMEN KEINE GEWÄHRLEISTUNG, WEDER AUSDRÜCKLICH NOCH STILLSCHWEIGEND, AUSSER FÜR DIE IN DIESER HAFTUNG EINGESCHLOSSENEN POSITIONEN, UND WIR LEHnen JEDEN STILLSCHWEIGENDEN GEWÄHRLEISTUNG FÜR GEBRAUCHSTAUGLICHKEIT UND EIGNUNG FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK AB. Weiterhin übernehmen wir keine Verantwortung für sämtliche mittelbar, beiläufig oder indirekt entstandenen Schäden (einschließlich, aber nicht beschränkt auf entgangene Gewinne), ganz gleich aus welchen Gründen. Keine Person verfügt über die Vollmacht, Änderungen an dieser Garantie vorzunehmen.

© Akron Brass Company, 2011 Alle Rechte vorbehalten. Dieses Dokument darf ohne ausdrückliche schriftliche Genehmigung der Akron Brass Company weder ganz noch teilweise reproduziert werden.

NACH ISO 9001 EINGETRAGENES UNTERNEHMEN